



Nuestra cofradia báquica nació en el año de gracia 1690

bajo la presidencia del marquez de Vibraye,
oficial de la Marina real proveniente de la alta nobleza
pero es en 1693 que tendra su mayor auge

bajo la influencia del Señor **Girardin de Vauvre**, intendente de la Marina en Tolón.

Su principal objetivo era permitir a los Oficiales de la Marina, a la vuelta de largos viajes en las galeras de ser recibidos dignamente a tierra y de aprovechar los abundantes y prestigiosos ágapes con vinos a profusión.

Su rol social era igualmente muy importante como sosten a los miembros de la Orden heridos en los combates y a sus familias, o para el pago de rescates para los oficiales prisioneros de los piratas barbarescos.

Despues de haberse movido en los puertos militares del reino, la Orden de Medusa fue puesta en silencio por la revolución francesa para renacer mejor en 1951 cuando los viticultores provenzales, animados por el **Barón de Rasque de Laval**, propietario del Castillo Santa Roselina en Les Arcs sur Argens en el Var, buscaron dar a la region de Provenza un símbolo identitario fuerte que les permitia valorizar todo a la vez, las tradiciones antiguas y los vinos del terruño.

A partir de ese momento, la Orden no ha cesado de irradiar contribuyendo asi a la promoción de las apelaciones ampelográficas de Provenza :

Palette, Cassis, Bandol, Côtes de provence, Coteaux Varois en Provence y Bellet.

Son mas de 2000 caballeros, Oficiales y Comandantes que se han reunido en nuestra cofradia aportando cada uno una piedra al edificio bajo la égida de palabras claves :

Tradición, Porvenir, Elegancia, Placer y Intercambio.

En el dia de hoy la Orden debe encontrar nuevamente la pugnacidad de los tiempos antiguos y dar la prioridad a su doble función de abogado y embajador en títulos de los Vinos de Provenza.

Un tal rol corresponde en todos los sentidos a la letra de nuestros estatutos :

« la Orden Ilustre de los Caballeros de Medusa tiene como fin promover los Vinos de Provenza manteniendo vivas las grandes horas de los siglos pasados ».



Las misiones de la Orden de Medusa al servicio de los grandes vinos de Provenza

Poner todo en obra para favorecer el conocimiento de los vinos y apelaciones de origen controladas de nuestra region.

Incrementar el comercio internacional de vinos de Provenza aportando nuestros conocimientos a la exportación.

Hacer conocer y apreciar los sitios de la region provenzal rica en viñedos.

Desarrollar entre los miembros de la orden , a traves de los diferentes capítulos y en cada una de las actividades de la Ilustre Sociedad,

la amistad, la ayuda mutua, la generosidad, el bello espíritu francés y la lealdad al ideal común.

Dar ayuda a la creación de nuevos prioratos en el extranjero y de participar al desarrollo de los que ya existen.

La gran implicación de nuestra orden en el seno de la Federacion Internacional de Cofradias Baquicas participa a este proceso de apertura.

Es asi que nuestra cofradia a sido elegida para la organización a fines de mayo del 2026 en la region Provenza-Alpes-Costa azul del quincuagésimo tercero Congreso de las Cofradias Baquicas.

Gracias a una fuerte y prestigiosa historia y al enraizamiento autenticamente provenzal,

la Ilustre Sociedad de Medusa se considera perfectamente legitima para acompañar nuestros vinos de Provenza en su búsqueda de nuevas salidas hacia el mundo confiando a este afán comercial el suplemento de alma que le da su pasado tricentenario.

Ademas despues haber reanudado con su origen maritima por la creación de

« Caballeros de Memoria y de Tradición »

grado otorgado por la duración de esta afectación a los principales responsables de la Marina Nacional en el Mediterraneo,

nuestra cofradia se abre ahora al mundo academico,

liceos hoteleros y menciones complementarias someleria.

Para las y los que se ilustran en estos trabajos, la Orden ha creado el grado de

« Caballeros de Cultura y de Tradición »

La Orden Ilustre de los Caballeros de Medusa, rica de sus tradiciones seculares escribe su historia para el bienestar de todos con las magnificas tierras de Provenza.



Ordre de Méduse

Auberge provençale 1455 Route nationale 98, Quartier, La Pauline, 83130 La Garde

<https://ordre-meduse.fr> - facebook.com/ordredemeduse